

Einladung

Das Königspaar verkündet: „Nu geht dat wedder los“

Ihr, unsere „Untertanen“, seid herzlich eingeladen an unserer alljährlich stattfindenden Kohltour teilzunehmen!

Ihr werdet erwartet

Am:

Treffpunkt:

Um:

Danach geht es zu Fuß, kohlgeordnet – unterbrochen von geistreichen Spielchen – etwa Stunden zum königlichen Mahl.

Abwesenheit wird bestraft mit Nichtachtung
(allerdings nur an diesem einen Tage!).

Eure Kohlmajestäten

&

Königliche Anschrift für Zusagen:

Königlicher Zoll: Euro/Person

